

Cali, agosto 19 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ [¿Cómo ha afectado el covid a la economía colombiana? - II](#)

El Valle, afectado, pero con una industria fuerte



[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 18 de Agosto, 2020

El Valle del Cauca no se ha salvado de los estragos que ha dejado la pandemia del covid-19, su economía, principalmente la del sector turismo, como en el municipio de Buga en la tradicional Semana Santa, que no se pudo celebrar, ha tenido consecuencias en el comercio y en el sector turismo.

Sin embargo, hay sectores que siguen operando tras los inconvenientes; una encuesta realizada por Invest Pacific a 85 compañías foráneas que se encuentran instaladas en Cali y municipios aledaños a la capital del Departamento revela que el 80% de las multinacionales ha logrado continuar con sus operaciones debido al cese de actividades debido de las cuarentenas estrictas. Este dato tiene un gran valor, pues el Departamento, desde hace más de 80 años, reúne a más de 180 multinacionales que representan el 47,7% de las exportaciones vallecaucanas.

Multinacionales

Esta misma encuesta realizada por parte de Invest Pacific, que es la agencia de promoción de inversión del Valle del Cauca, arrojó que el 70% de estas multinacionales espera haber normalizado sus operaciones para octubre; únicamente el 20% de estas mismas ha tenido que reducir sus nóminas, pero en porcentajes bajos.

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

WEBINAR GRATUITO
Ingresa aquí

Cómo ganar la batalla contra la obesidad:
Desde el manejo médico al quirúrgico

Dra. Evelyn Dorado - Directora OESC
Especialista en Laparoscopia avanzada y cirugía bariátrica

FECHA: Agosto 19
HORA: 5:00 PM

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Domiciliario es atracado por trabajadoras sexuales en el sur de Cali](#)



[Un milagro llamado Ivermectina](#)



[El Megapapayazo llega a calles y unidades de Cali](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Ajustan y suspenden temporalmente rutas del MIO](#)

Según un estudio del Banco de la República, realizado en mayo, la distribución regional los territorios más vulnerables, tanto en lo económico como en temas de aislamiento, son Bogotá, Antioquia, Valle del Cauca y Boyacá.

Ventajas

Pero el Valle del Cauca tiene una ventaja competitiva frente a otros departamentos y es que su sector económico bandera es el que menos golpes ha tenido a causa de la pandemia, el departamento es el principal productor agroindustrial del país lo que lo posiciona como uno de los departamentos más productivos. El Valle aporta el 38,7% de la producción agrícola del país, lo que genera recursos sostenidos para el mismo ya que es el principal productor en la cadena de valor de alimentos para el país. Esto se evidencia en las cifras de los primeros cuatro meses del año, periodo en el que el Valle distribuyó 121.000 toneladas de alimentos a todas las plazas mayoristas del país, en donde Cali consumió el 40%, Medellín 21,5%, Bogotá 12,6%, Barranquilla 6,4%, Armenia 5,3%, Pereira 3,2% y el resto del país 10,6%. Adicionalmente, el Valle del Cauca lidera ampliamente la exportación de productos agroindustriales exportando 25,9% del total en el 2019.

Mañana, el futuro

Espere en nuestra edición de mañana un análisis prospectivo del futuro de la economía Colombiana.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Municipio fue certificado

Cartago mantiene toque de queda



VALLE DEL CAUCA

Martes 18 de Agosto, 2020



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE